

柔道部

見事!

河野 悲願達成!!

県大会女子52kg級

優勝!

田倉は

石川先輩の無念晴らす!!

県大会男子
81kg級

優勝!

平成28年5月14日(土)に静岡県武道館にて行われた県大会にて柔道部の河野涼子さん(PⅢ1・清水中出身)が女子52kg級で優勝し、全国高校総体初出場を決めた。決勝の相手は過去何度か敗れている相手、竹内智紗選手(浜北西高校)だった。試合終盤に小外刈りで有効を奪い優勢勝ち。「思い切り仕掛けて、気持ちで上回った。」と話す河野の背中を押してくれたのが、現在育児休暇中の中村先生だった。大会前に「最初から攻めていけ。」と激励してくれたのが力になった。「中村先生を全国大会に連れて行きたかった。」という気持ちで掴んだ勝利だった。その後、平成28年8月2日(火)に島根県立浜山体育館で行われた全国大会では、駒涼選手(北海高校)と戦い、惜しくも敗戦となってしまったが、堂々とした戦いぶりであった。

また、同じく男子81kg級の田倉淳ノ介君(GⅡ5・天理中出身)が県大会で優勝した。男子81kg級は石川紘大(GⅢ2・函南中出身)が選手権で全国5位となっており、総体でも活躍が期待されていたが、準々決勝で惜しくも敗戦。その無念を同階級の後輩の田倉が晴らすという結果になった。平成28年8月1日(月)に行われた全国大会では下山智大選手(平田高校)と戦い、敗れてはしまったものの、健闘した。新チームにおいても今後の活躍が期待される。



陸上競技部 大里・小野寺・渡辺(2種目/3名)がインターハイ出場!



レース終盤、スパートをかける大里凌央君

平成28年5月27日(金)~29日(日)に、エコパスタジアムにて行われた静岡県高校総体で、男子3000m障害で大里凌央選手(GIII2・裾野西中)が優勝、男子5000mで小野寺悠選手(PIII5・小山中)が第2位、渡辺大地選手(SPII4・暁秀中)が第3位になり全国高校総体への出場を決めた。

男子3000m障害の決勝では、大里選手は自己記録を10秒以上更新する9分8秒17という高記録をたたき出した。レースでは残り550m付近の水濠で前になると、最後の水濠で更にギアをチェンジし後続を一気に振り切った。狙い通りのレース展開で7人が9分10秒を切る高速レースを制した。

●インターハイ出場選手



男子3000m障害(優勝)
大里 凌央君
(GIII2・裾野西中出身)



男子5000m(2位)
小野寺 悠君
(PIII5・小山中出身)



男子5000m(3位)
渡辺 大地君
(SPII4・暁秀中出身)

男子ソフトテニス部

朝倉・中村ペア 県大会個人戦 準優勝! & 全国大会 3回戦進出!



平成28年5月29日(日)に草薙総合運動場庭球場にて行われた県大会で、朝倉楓也(PIII2・御殿場南中出身)・中村純也(GIII5・由比中出身)ペアが準優勝した。朝倉・中村ペアはダブルフォワードという前衛2名の攻撃的ペアで、昨年度の新人戦からペアを組んでいる。

全国大会では、2回戦で花井・佐瀬ペア(姫路商業高校)に4-2で勝利。3回戦では下井・早坂ペア(東北高校)に1-4で敗れたものの、有終の美を飾った。

左) 朝倉 楓也君(PIII2・御殿場南中出身)
右) 中村 純也君(GIII5・由比中出身)

女子ソフトテニス部 土屋・齊藤ペア 県大会個人戦 優勝!!

男子と同じく、平成28年5月29日(日)に草薙総合運動場庭球場にて行われた県大会で、土屋亜里紗(PII6・原中出身)・齊藤奈夢(PII4・富士宮三中出身)ペアが県大会を制覇し、全国大会初出場を決めた。決勝の相手は松浦・鳥居ペア(浜松商業高)。昨年度の新人戦県大会の優勝ペア相手に、ファイナルゲームまでもつれ込む大接戦を制しての嬉しい初優勝となった。

全国大会では中西・浦井ペア(京都文京高)に1-4で敗れたが、現在県大会団体優勝へ向けて猛練習に励んでいる。10月下旬に開催される皇后賜杯全日本ソフトテニス選手権大会にも出場が決定しており、更なる健闘を目指し日々練習に取り組んでいる。



齊藤 奈夢さん(PII4・富士宮第三中出身) 上)
土屋 亜里紗さん(PII6・原中出身) 下)

女子ソフトボール部 静岡県高等学校女子ソフトボール選手権大会 **優勝!**

静岡県高校総体 ソフトボール競技 **準優勝!**

平成28年5月28日(土)に富士川緑地公園ソフトボール場で行われた、静岡県大会において、準優勝をはたした。7回終わっても2対2同点で、決着つかず、タイブレークに突入し3対5で敗戦。9回まで全力で戦った選手たちの表情には悔しさがにじんでいた。惜しくも優勝を逃したが、東海大会出場を決めた。次の大会での活躍が期待される。

また、平成28年7月17日(日)、磐田天竜川グラウンドで行われた、静岡県高等学校女子ソフトボール選手権大会において、掛川東高校を7対1で破り、見事優勝を果たした。念願の金メダルを獲得した選手たちの表情はととも晴れやかであった。静岡県代表として中日本大会に出場し、惜しくも入賞することは叶わなかったが、最後まで精いっぱいプレーする姿を見せてくれた。



左) 本田 明梨さん(PIII5・富岡中出身)
右) 藤井 優衣さん(SPIII3・沼津第五中出身)



川口 茉菜さん(PIII6・裾野西中出身)

バドミントン部 静岡県高校総体 女子学校対抗 **第3位!** 初の東海大会出場!

平成28年5月27日(金)28日(土)に磐田市総合体育館で行われた第64回静岡県高等学校総合体育大会バドミントン競技において、女子学校対抗で第3位となり、初の東海大会の出場権を獲得した。平成28年6月18日19日に岐阜県大垣市総合体育館で行われた東海大会では惜しくも上位進出は叶わなかったが、団体戦のメンバーには1・2年生が多いということもあり、新人戦での県予選も期待できる。



- 左から
- 鬼東 佳奈さん(SPI4・青島中出身)
 - 大川 珠希さん(PI2・門野中出身)
 - 中島 梨沙さん(PII2・宇佐美中出身)
 - 濱野 奈央さん(PII2・原中出身)
 - 木田 葵さん(GIII4・浮島中出身)
 - 帯金 真奈さん(PIII4・浮島中出身)
 - 杉本 英未さん(GI3・伊東南中出身)
 - 今井 沙耶さん(PI7・御殿場南中出身)

鬼東 佳奈さん(SPI4) 全日本ジュニアグランプリ **出場!**

平成28年8月17日(水)にこのはなアリーナで行われた第28回静岡県高等学校選手権大会において、女子シングルスで鬼東佳奈さん(SPI4・青島中出身)が第3位となり、平成28年11月25日に宮城県で行われる全日本ジュニアグランプリへの切符を掴んだ。大会での活躍が期待される。



本校の体育館で練習中の様子
鬼東 佳奈さん
(SPI4・青島中出身)

吹奏楽部

JAPAN CUP 2016 **優秀賞!!**



平成28年9月4日(日)東京体育館メインアリーナにて開催されたJAPAN CUP マーチングバンド・パトントワリング全国大会2016に出場し、シニア・マーチング部門で優秀賞を獲得した。今年度のテーマは「My Wondrous Journey」。今年、再び話題となった「ふしぎの国のアリス」の壮大な世界を、演奏演技で表現した。

また今月24・25日(浜松)には県大会を、来月23日には東海大会(名古屋)を控え、部員一同、例年以上の熱気を持って練習に励んでいる。3年生は、来年1月15日の定期演奏会(沼津市民文化センター)出演をもって引退となるが、それまでの間、勉学と部活動を両立し、希望の進路へ向かって力強い歩みを進めている。

2016 暁野祭 **あれこれ**



チアリーダー部

団体総合最高順位更新! 昨年の5位を上回る堂々の**全国第4位!**

平成28年7月30日(土)に東京体育館で行われた全国高等学校ダンスドリル選手権大会2016で、チアリーダー部が出場全154チーム中、過去最高順位の総合4位に輝いた。また部門別でも、2~3年生の33名で構成されるソングリーダー部門Large編成では、団体総合1位の横浜創英高校バトン部に次ぐ2位。1~3年生の49名で構成されるミリタリー部門でも4位と大健闘した。

今後もチアリーダー部の活躍に目が離せない。



◀ 信長協奏曲の『shutsujin』をテーマに織田信長をイメージした衣装



化学部 全国高等学校総合文化祭(ひろしま総文2016) **初出場!**

平成28年7月30日(土)~8月1日(月)に広島大学にて行われた「第40回全国高等学校総合文化祭」において研究発表を行った。化学部が本大会に出場するのは初めてであり、発表者たちは入部以来取り組んだ研究の集大成となった。化学部は沼津市の河川の浄化を研究テーマに活動しており、今回は水質汚染物質のひとつである硝酸イオンの迅速測定法の改良について発表した。昨年末に全国大会への出場が決まって以降、5ヵ月間にわたって河川の再調査と実験を繰り返し行い、発表内容の充実と再現性の確認を行った。無事発表が終わると「既存の測定法の限界に対して、新たな方法で解決しようとしている。研究活動に最も必要な精神だ。」「40年近くにわたって一貫した研究活動を行っている点が良い。」と、教授陣からの高評価をいただいた。

各都道府県代表の素晴らしい発表や研究を通して研究への意欲が増し、自分たちの研究が全国に通用するという自信もつけることができた全国大会であった。



左より

青山 大晟君(GIII1・修善寺中出身)・真野 恵輔君(PIII4・清水南中出身)
永田 光正君(SPIII1・富岡中出身)・高橋 春菜さん(PIII1・熱海中出身)



永田 光正君(SPIII1)



真野 恵輔君(PIII1)

煎茶部

献上茶謹製事業



太田 萌さん(SPIII2・熱海中出身)

平成28年4月27日(水)に沼津市御用邸記念公園の駿河待庵において、献上茶謹製事業に参加した。県内で最良に管理された茶を謹製し、皇室に献上する伝統行事であり、沼津市が皇室献上の栄誉を得るのは昭和58年、平成8年に次いで、3回目となる。

これを記念し執り行われた式典において、本校の煎茶部の生徒が呈茶を実施することになった。県副知事をはじめ、沼津市長など約120名以上の方々に呈茶した。高校生が伝統ある煎茶の作法で呈茶のおもてなしができたことは、献上茶の事業の歴史に残る新たな試みであった。

日本舞踊部

あしたかホーム慰問

平成28年7月9日(土)社会福祉法人あしたかホームへの慰問が行われ、東日本大震災の応援ソングである「花が咲く」や、1年生も参加した「お祭りまんぼう」、そして2年生がソロで踊った「竹」など全4曲を披露した。30分ほどの短い時間ではあったが、入居者の中には、音楽に合わせて手拍子や歌を口ずさみながら一緒に参加される方々もあり、和やかに終えることができた。



上) 中山 毬子さん(SPII1・長泉中出身)
下) 波多野 玲菜さん(PII1・山田中出身)

応援団

応援団フェスティバル!!



平成28年6月12日に静岡市民文化会館で応援団フェスティバルが開催された。普段は脇役に徹している応援団が1年で1日だけ主役となれる祭典である。県内から15校、県外からも2校1団体が招待され、応援を披露した。本校から応援団とチアリーダー部が出演し、全力の演技を披露した。